

Bientôt le [CONSERVATOIRE NATIONAL DES ARTS ET METIERS](#) (Cnam) à Châlons (Marne) ? C'est le projet que nourrit Châlons Agglo : l'idée faisait l'objet d'une délibération du conseil communautaire, qui s'est réuni au Capitole. Dans le cadre de son action « Cœur des territoires », le Cnam propose des parcours de formation dans les villes moyennes, adaptés au terrain en termes d'emploi et de compétences. Un appel à manifestation d'intérêt a été lancé au niveau national en juin 2019. Châlons Agglo a proposé sa candidature, et la ville préfecture a été retenue. <http://www.cnam.fr/>